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Александр
ХОДЫРЕВ: «Наша политика – реальные дела!»

(Продолжение. Начало на с. 1)
Идеология лидерства состоит в том, что�

бы каждый руководитель в своей сфере
становился лучшим, искал все возможные
для этого пути. В прошлом году инициати�
ва Губернатора позволила двум городам
преобразоваться в один большой город. В
сознании людей Королёв и Юбилейный
давно были едины. В рамках реализации
«дорожной карты» по объединению были
намечены пути развития Большого Коро�
лёва.

Сегодня наш город имеет огромный по�
тенциал для того, чтобы стать одним из
лидирующих городов Подмосковья. На его
территории находятся 9 градообразующих
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предприятий, где трудятся около 45% ра�
ботающего населения города. В Королёве
есть все возможности для наращивания
научно�технического потенциала, для вне�
дрения новых проектов и их реализации в
рамках инвестиционных программ.

Комфорт каждого жителя должен быть
обеспечен с помощью комплексного под�
хода. Он предполагает единую систему в
работе ЖКХ и градостроительного комп�
лекса. Перед нами стоит задача — создать
новый архитектурный облик города, кото�
рый может по праву называться космичес�
ким центром России и наукоградом №1.

Мы понимаем, насколько важно быть во
взаимодействии с населением, и делаем
всё для того, чтобы наладить диалог с
жителями. В прошлом году был создан
электронный адрес Главы города
(a.hodyrev@korolev.ru), на который посту�
пают сотни писем. Эти обращения рас�
сматриваются в кратчайшие сроки.

В феврале был впервые организован от�
крытый приём населения Главой города, на
который без всякой записи мог попасть лю�
бой желающий. Приём проходил до послед�
него заявителя и продлился 9 часов. Всего за
помощью обратились 162 человека.

Взяв на себя большую ответственность,
мы начали новую главу в истории нового
города — единого Королёва. Первый ру�
беж мы прошли достойно, это результат
большой совместной работы. Но предсто�
ит сделать ещё больше. Вместе мы будем
развивать наш город, создавать в нём ком�
фортные условия для каждого человека. —
подчеркнул Глава Королёва.

Основная часть форума проходила в
формате двухминутных выступлений в рам�
ках двух секций: общественно�политичес�

кой и социально�экономической. Любой
желающий мог рассказать о проблеме или
предложить свою идею в любой из облас�
тей. Для всех, кто не успел или не захотел
выступить публично, был установлен ящик,
куда можно было поместись листок с иде�
ей. Лучшие из идей по итогам всех фору�
мов войдут в ежегодное обращение Губер�
натора Подмосковья Андрея Воробьёва к
жителям.

Первым выступил генеральный дирек�
тор производственной компании «ЭБИСУ»
Валерий Кравчук. Компания «ЭБИСУ» ба�
зируется в Королёве и производит, в част�
ности, весь спектр расходных материалов
для молочного животноводства и пищевой
промышленности. По словам Валерия Юрь�
евича, на данный момент предприятие нуж�
дается в федеральной поддержке: нужно,
чтобы о нём узнали производители молоч�
ной продукции во всей стране.

Представитель Министерства сельского
хозяйства и продовольствия Московской
области отметил: очень важно, чтобы в
России появлялись предприятия, которые
способны конкурировать с иностранными
производителями в рамках политики по
замещению импорта. По его словам, один
из действенных способов продвижения
продукта — участие во всевозможных
форумах и выставках. Александр Ходырев
также пообещал всемерную поддержку
предприятию.

Заместитель председателя городского
Совета депутатов Михаил Гацко обратил
внимание на проблему обеспечения питье�
вой водой микрорайона Юбилейный. На
сегодняшний день микрорайон потребля�
ет воду из артезианских скважин, и в ней
зафиксировано повышенное содержание
железа. В качестве решения проблемы
было предложено построить станции по
обезжелезиванию воды.

Заместитель руководителя городской
Администрации по вопросам ЖКХ Максим
Красноцветов рассказал, что сейчас раз�
работан план по устранению проблемы и
уже начались работы по подаче качествен�
ной воды в микрорайон.

Также Михаил Гацко поднял вопрос о
будущем Папанинской дачи, территорию
которой предложил отвести под город�
ской парк. Как сказала Эльмира Хаймурзи�

на, областное Правительство ведёт работы
в этом направлении, но процесс осложня�
ется тем, что дача находится в федераль�
ной собственности, и, чтобы сделать её
парком, нужно передать её в собствен�
ность города.

Важная проблема была поднята в выс�
туплении генерального директора КБ Хим�
маш им. А.М. Исаева Игоря Панина. Он
отметил, что на сегодняшний день наи�
большее число увольнений по собственно�
му желанию на предприятии связано с не�
возможностью удовлетворить потребнос�
ти сотрудников в жилье. Для ликвидации
квартирного дефицита нужна земля под
строительство.

Глава города подтвердил наличие такой
проблемы, отметив, что с этим столкну�
лись и другие предприятия города. Вопрос
решается — власти Королёва уже не раз
выходили на региональный и федераль�
ный уровень с просьбой об упрощении
системы передачи земель от одного райо�
на другому. Проблема расширения терри�
тории Королёва поднималась на совеща�
ниях у Губернатора Московской области.

Не обошлось без вопросов о будущем
облике города. Александр Ходырев заве�
рил присутствующих, что без учёта мнений
жителей муниципальные власти ничего
менять не будут. Для этого в городе будет
создан градостроительный совет, куда вой�
дут представители власти и инициативные
жители Королёва.

Кроме того, было отмечено, что в данное
время планируется строительство нового
корпуса для Дома ветеранов, а в нынеш�
нем будет оборудован Центр дневного пре�
бывания пенсионеров.

Для людей с ограниченными возмож�
ностями будет разработан специальный
маршрут, чтобы они смогли добираться
до существующего досугового центра
«Наш мир». Житель города, инвалид�
колясочник и общественный активист
Олег Макаров предложил организовать
на базе санатория «Родник» площадку,
где люди с ограниченными возможнос�
тями могли бы встречаться и общаться
друг с другом.

Алексей ФЕДОСЕЕВ
Степан ДАВИДЕНКО

Фото Вячеслава СЕРГУНОВА

С микрофоном — первый замести)
тель руководителя городской
Администрации Олег Даниленко.

Выступает генеральный директор КБ Химмаш им. А.М. Исаева Игорь Панин.


